

**EU-Konformitätserklärung**  
EU-Declaration of Conformity

**Dokument-Nr.** 022/2021  
*Document no.*

**Hersteller** Sälzer Electric GmbH Clemens-Pfau-Platz 27, D-09306 Rochlitz  
*Manufacturer*

**Produktbezeichnung** Niederspannungsschaltgeräte / Lasttrennschalter und Nockenschalter  
*Product description* Produktreihe: Lasttrennschalter **K800** Typen: K830  
in allen Produktvarianten  
*Low Voltage Switchgear / Disconnect Switches and Rotary Cam Switches*  
Produktreihen: **Disconnect Switches K800** Type: K830  
in all product variants

**Das bezeichnete Produkt stimmt mit den Vorschriften folgender Europäischer Richtlinien überein:**  
*The specified product conforms to the regulations of the following European directives:*

**2014/35/EU** Niederspannungsrichtlinie/Directive for Low Voltage Devices  
**2014/30/EU** EMV-Richtlinie/ EMC-Directive  
**2011/65/EU** RoHS II

Weitere Angaben über die Einhaltung dieser Richtlinien enthält der Anhang.  
*The appendix contains further details about the keeping of these directives.*

**Aussteller** Sälzer Electric GmbH, Matthias Jacob, CEO  
*Issuer*

Die Anhänge sind Bestandteil dieser Erklärung. Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, beinhaltet jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften. Die Sicherheitshinweise der mitgelieferten Produktdokumentation sind zu beachten.

*The appendices are part of this certificate. It certifies the conformity with the mentioned directives, although it does not include a promise of properties. The safety advices of the accompanying product documentation have to be followed.*

Rochlitz, den / the 2021-03-08

Datum

Unterschrift

**Anhang zur EG-Konformitätserklärung**  
*Appendix to the EC-Certificate of Conformity*

Die Übereinstimmung der bezeichneten Produkte mit den oben benannten Vorschriften der Europäischen Richtlinien wird nachgewiesen durch die vollständige Einhaltung folgender harmonisierter Europäischer Normen:

*The conformity of the specified products with the above listed regulations of the European directives will be proved by the complete keeping of the following harmonized European Norms:*

Referenznummer <i>Reference number</i>	Ausgabe <i>Date of issue</i>	Referenznummer <i>Reference number</i>	Ausgabe <i>Date of issue</i>
EN 60947-1	2007	EN 60947-5-1	2017
EN 60947-1 / A1	2011	EN IEC 63000	2018
EN 60947-1 / A2	2014		
EN 60947-3	2009		
EN 60947-3 / A1	2012		
EN 60947-3 / A2	2015		

## **Zusätzliche Informationen:**

*Further information:*

Die Sälzer Electric GmbH hat ein Qualitätsmanagement-System in Übereinstimmung mit der EN ISO 9001 : 2015 eingeführt und wendet dieses an.

*For the development, production, assembly and the after-sales service at the Sälzer Electric GmbH a Quality-Management-System exists corresponding with the EN ISO 9001 : 2015.*